

Quienes hemos presenciado durante estos tres o cuatro últimos años el auge que ha adquirido el turismo en nuestro país, no podemos dejar de manifestar bien categóricamente, la importancia y ventajas que su desarrollo reportan y pueden reportar a nuestra nación. Son tan extensas, que no es solamente aquel determinado sector que tiene un trato directo con el visitante, quién únicamente se lleva el fruto de esta actividad; sino que son todos los ámbitos del país los que salen beneficiados de estas grandes masas de turistas que nos visitan. Porque, cabe solamente pensar en lo que supone

an corda

SAN FELIU DE GUIXOLS

29 DE MAYO DE 1952

Importancia y ventajas del Turismo

para la Economía Nacional el hacerse anualmente con varios millones de divisas que, sin ninguna traba cual sucedería con la exportación de cualquiera de nuestros productos, afluyen a

las arcas del Tesoro español a través del Turismo. ¿Quién podrá, pues, dudar de la importancia de éste y de la conveniencia de fomentarlo? Pero también, dejará alguien de pensar en la obligación, la vehemencia, el tesón que debemos poner todos en mejorarlo?

España está en condiciones verdaderamente excepcionales, que nadie lo dude, para ser uno de los países que más rendimiento ha de obtener de la explotación inteligente del turismo. Poseemos un caudal de bellezas, de monumentos, de lugares históricos, un arte incomparable a exhibir; conservamos un rico galardón de costumbres tradicionales, supervivencias de un pasado glorioso, que nos elevan en lo humano. Y toda esta gama de riquezas espirituales, junto con el paisaje imponderable de nuestro país, se ven acompañados de un clima excepcional, de un sol perenne, de un cielo azul intenso no gozado en la mayoría de otras latitudes.

Pero todo este sin fin de realidades hay que presentarlas en las mejores condiciones posible, de la forma más sugestiva. De nada nos servirían si las afeáramos con nuestra conducta para con los visitantes, quienes al regresar a su país, sin ninguna duda que hablan de cuanto les ha sucedido hasta en los más nimios detalles. La mejor propaganda de nuestro turismo no estribará precisamente en presentar buenas fotografías, sin dejar de reconocer que sea ello necesario, sino en que el hotelero presente una cuenta justa, que no despierte recelos de ninguna clase. Que el trato que se les prodigue sea sincero, exento de sonrisas falsas, sin acatamientos grotescos de cabeza, dándoles así la impresión de que la belleza natural de España va hermanada con la hidalguía de sus habitantes.

Otro de los muchos aspectos a tener en consideración para obtener el logro de la perfección deseada, corresponde también a la iniciativa particular. Ya se ha dicho al principio que las ventajas del Turismo eran tan extensas que alcanzaban a todos los ámbitos de la Nación y por lo tanto el capital ha de asumir su parte de colaboración en el esfuerzo que preste el poder público. Porque, si de un lado al revisar muchos aspectos de carácter esencial, encontramos que parte de ellos corresponden al Estado como: comunicaciones, facilidades aduaneras, simplificación de trámites, también encontramos aquellos que caen de lleno dentro la iniciativa privada como muy primordialmente son: hotelaría y circulación por carretera.

Si bien aquellos van mejorándose por parte de quien corresponde, no así ocurre con los problemas de carácter privado. Conforme va aumentando el turismo, vamos adoleciendo de hoteles, de hospedaje y de los que poseemos, bastantes no mejoran sus condiciones. Al capital, muy precavido siempre, quizás le influyan en su retraimiento dos cuestiones que siempre se han recogido de los hoteleros. Una, que si bien no se comenta se advina en su mente, es el pensar que esta corriente de turismo hacia nuestro país, sea esporádica. ¿En dónde estaríamos ahora, si aquel Patronato Nacional del Turismo iniciado por el General Primo de Rivera no se hubiese visto entorpecido por los vaivenes derrotistas que le siguieron, teniendo que añadir luego el margen de años de nuestra Cruzada de liberación y más tarde la segunda guerra mundial? Quizás no tendríamos que machacar como ahora, a la opinión pública de que el Turismo es algo muy importante que cabe cultivar; una gran fuente de riqueza a cambio de la cual nada tenemos que dar con tenerlo todo, sino simplemente mostrarlo a los visitantes pero acompañado, eso sí, de una gran dosis de lealtad y don de gentes.

La otra cuestión que presentan los hoteleros es la de que la temporada turística es corta, que solamente dura julio y agosto. Claro, si nos atenemos al turismo indígena. Pero, que no han demostrado estas grandes masas de turistas que nos han visitado estos dos últimos años? No han solicitado precisamente sus reservas en los hoteles, por los meses de Mayo, Junio y Septiembre? Si a esto le añadimos que cada año la Dirección General de Turismo nos señala los primeros contingentes de visitantes ya bastante numerosos, que en el mes de Abril acuden a los diversos lugares de España para presenciar las solemnidades de nuestra Semana Santa, de recuerdo inolvidable, tendremos que convenir sin esfuerzo ni recelo algunos, de que el turismo en nuestro país dura seis meses. Y un hotel recibiendo a los turistas durante este tiempo sin interrupción, con probabilidades de verlos aumentar, puesto que ya hay quien ha ido descubriendo que el invierno en ciertos lugares de la costa mediterránea española es cosa muy por encima de otras costas invernales extranjeras, a este hotel pues, puede compararse pero con ventaja, a cualquier otro negocio que estará siempre supeditado a los caprichosos vaivenes de las finanzas. Hoteles, hoteles y hospedajes pues, ya que es

Sintonía

TEMAS DEL DIA

Muy pronto vamos, según creemos, a terminar con esa zarabanda de papel que sin el menor recato hacia la delicadeza urbana, pudo hasta hoy muy libremente campar por las fachadas que la estrategia publicitaria juzgaba en cualquier momento como más interesantes.

Para evitar esas oleadas de papel intruso, algunos propietarios idearon el sistema de proteger los muros de sus fincas con la típica inscripción del «prohibido fijar carteles en esta fachada», frase que nos sabemos de memoria, puesto que fue el primer párrafo que nuestra niñez deletreó en plena calle cuando algo fanfarroña nuestra inocencia quiso demostrar públicamente los progresos logrados en la escuela.

Pese, pues, a la idea sentimental de haber constituido dichas inscripciones murales nuestro primer silabario de pública lectura, entendemos que ha llegado el momento de abrir con más elegancia ese nuevo capítulo que describirán las columnas anunciadoras que van a ser instaladas y a cuya finalidad se destinan esos aros de cemento que han sido apilados en algunos lugares de la ciudad.

Cabe presumir que una vez esta instalación entre en funcionamiento, será prohibida con todo rigor la fijación de carteles en cualquier otro lugar que no sea el expresado.

Y si así la cosa ocurre—que explicación no hallaríamos si ocurriera de otra forma—cabría entonces pensar, completando la tarea, en borrar todas aquellas inscripciones que carezcan de sentido.

Aparte de que ello sea una consecuencia directa de la obra que va a comenzarse, añadiremos que nunca admitimos como buena esa idea de rotular la ciudad con preceptos y ordenanzas. Aunque ese es tema que bien vale una segunda Sintonía.

POL

muy lamentable tener que confirmar cada año, esta insuficiencia nuestra. Si pues, se fuera a la consecución de este problema, lo demás vendría por añadidura.

Al hacer este elogio y ventajas del Turismo, que no es otra cosa que repetir lo que otros con mucha más autoridad han venido repitiendo en todos los tiempos, no significa otra cosa que la de demostrar que mucho se ha hecho por parte de un sector, a pesar de los pesares, en el camino emprendido. Pero también, que lo que falta a recorrer es largo todavía y que en la tarea han de poner su esfuerzo muchos de los que hasta ahora han permanecido indiferentes. Si se logra atraerles al campo de la colaboración, se allanarán los problemas a resolver y entonces llegará día en que España logrará un puesto avanzado entre los países más avezados al Turismo.



LOS GERIATRAS

SE REUNEN EN MILAN por L. D'ANDRAITX

Los gerentólogos o geriatras, nuevos científicos del estudio de la vejez, en su triple aspecto, médico, psicológico y social, celebraron el próximo pasado mes de abril su primer Congreso, en Milán, con la asistencia de más de trescientos delegados italianos y extranjeros.

Todo nuevo estudio, todo nuevo descubrimiento, se abre paso, dificultosamente, entre el cerrado escepticismo de unos y la aiocada y desorbitada esperanza de otros, que restan méritos y logros normales, en el principio incierto de cada camino.

Las primeras tentativas en torno a la cuestión del rejuvenecimiento; atribuidas al sabio francés Brown-Sequard, y su tratamiento por extractos glandulares, así como los trasplantes o injertos de Voronov no justificaron las esperanzas de los creadores del método; quizá sólo, porque emplearan un nombre o un vector equivocado en sus propósitos.

Rejuvenecer..!

Nos parece una imposible e insensata meta!

Rejuvenecer..!

Atrevida palabra!

¿Cuándo empieza la senectud del hombre?

Los procesos de desarrollo y de envejecimiento corren paralelos, y es posible que ya al nacer se encuentren, en nosotros, síntomas seniles; aunque, en realidad, esta acepción no concuerde con los conceptos corrientes de juventud y vejez.

Los geriatras no tratan de rejuvenecer, sino de retardar, en lo posible, los procesos destructivos en el organismo, cosa que en el hombre ocurre con ritmo, aceleradamente, desproporcionado frente a la lenta velocidad de su desarrollo. El hombre es el único ser de la especie animal que tiene una longevidad siete veces inferior a su período de desarrollo.

Ante esta premisa, no es raro que médicos y biólogos hayan intentado encontrar las causas de ese pronto desmoronamiento y se hayan lanzado a combatirlos.

Pero todos los trabajos emprendidos hasta ahora, masticados por un público ávido de sensacionalismos, adquirían en el ágora el aspecto turbio y obscuro de la rebusca de una panacea, nueva piedra filosofal, no de la longevidad, sino de la edad apta para el placer.

Bogomoletz con su suero encendió el optimismo de miles.

En realidad, se han recogido sólo fracasos?

No: es cierto que el promedio de duración de la vida se ha incrementado considerablemente, en el curso de los últimos decenios, y que la vejez no es, ni con mucho, lo achacosa que antes fuera. Y, paralelamente, la mejor época de la vida se ha corrido a la madurez, cuando antes estuvo centrada, en la juventud.

Buenas normas existen hoy para conservar la salud y la plenitud de las facultades; prueba de ello es que se hallen muchos septuagenarios al frente de las grandes industrias y en los gobiernos de varios países.

Gayelord Hauser, médico de las estrellas de Hollywood y de los grandes magnates de Wall Street, con su libro «VEASE JOVEN Y VIVA MAS» no ha dado sólo una alabanza de optimismo, sino también recursos y regímenes a seguir, mesurados y ciertos; probablemente, más dignos de fe que singulares y pomposas panaceas.

Bastai y Dogliotti del congreso de gerontología, en Milán, han presentado interesantes trabajos, en los cuales aconsejan especialmente el limitar el consumo de grasas y el no cambiar de actividad psico-mental a partir de cierta edad, entre otras atinadas prescripciones. Y eso, lector, lo vemos mucho más efectivo, a los efectos de prolongar la vida, que una cura intensiva de hormonas a los cincuenta o a los sesenta años de edad.

Esperemos el éxito de la nueva ciencia; y que Vds. lectores, y yo lleguemos a los cien años, sin el fastidio de que nos contemplan como a los bichos raros, sino que, dentro de una normalidad, nos sea dado disfrutar de la calma y beatitud, que gozaran los longevos patriarcas bíblicos.

DEFUNCIÓN

Movimiento Parroquial, (abril)
DEFUNCIONES: Agustina García Junquero, 58 años, P. y EU.; José Salleras Maynegre, 61 a., todos S. S.; Flora Felip Pic, 73 a.; Concepción Vilella Fainé, 64 a., todos los S. S.; Dolores Masó Maruny, 77 a., todos los S. S.; Enrique Saliné Pujol, 73 a., todos los S.S.; Francisca March Pont, 86 a.; Carmen Carreras Fortó, 82 a., todos los S.S.; Catalina Parry Rustey, 83 a., todos los S. S.; Amalia Canadell Ubach, 80 a., todos los S.S.; Rafaela Navarro Barbideso, 85 a., todos los S.S.; Juana Fábregas Sala, 84 a.; Lidia Berta Vilá, 85 a., todos los S. S.; José Pascal Frigola, 79 a., todos los S. S. (Total: 14) R. I. P.

MATRIMONIOS: José L. Boniello Martínez con María López Esquiva; Francisco Ramírez Escobar con Ramona Bastos Morales; Santiago Miguel Pi con María Rotllant Brugué; Felipe Gené Farré con Victoria Franquesa Feixas; Colmano Geli Forn con Carmen Isern Martínez; Luis Miralles Parera con María Lladó Esteva; Pedro Forcada Martí con M.^a Teresa Ferrer Rovira. (Total: 7).

AMONESTACIONES. — **TERCERAS:** Juan Maura Carbó, con María Iglesias Falrellas, ambos de ésta; Salvador Clara Agustí con Francisca Marcó Bonal, ambos de ésta; Joaquín Vives Peric, de ésta con Anita Pareta Bertrán, de Palafrugell; José Sunyer Arxer de ésta con Marina Hermida Macaya, de La Bisbal. **SEGUNDAS:** José Vilahur Gascons, de Llagostera, con Palmira Angelet Prat, de ésta.

MONTECLAR

Carnet del Excursionista

Excursión a Andorra

Días 1, 2 y 3 de Junio
 Salida 4 madrugada
 Vocales: Jaime Escortell y Antonio Pujet

Turno FARMACÉUTICO

El próximo domingo día 1 de Junio prestará el correspondiente turno la farmacia DALMAU.

JUAN RASET

CONTRATISTA DE OBRAS

Comunica a sus clientes y al público en general su nuevo domicilio en

Calle Santo Domingo, 49
 SAN FELIU DE GUIXOLS

Acuerdos tomados por la Permanente en la Sesión Municipal del pasado jueves

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación de las cuentas semanales por un total de pts. 6.946'55.

Leída la instancia que firma D. Jaime Buxó Guitart quejándose de los malos olores que desprende el material almacenado en los bajos de la casa colindante con su establecimiento dedicado a Restaurante, casa núm. 13 de Santo Domingo y que ante la posibilidad de que se produzca una infección, pide se gire por el Sr. Jefe local de Sanidad una visita de inspección y visto su informe se ordene lo que proceda, acordándose acceder a lo solicitado por dicho vecino.

Seguidamente los Sres. asistentes quedan enterados del comunicado recibido de la Delegación provincial de la Sección femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S. sobre los precios de las Becas para asistir a los distintos Albergues de verano, organizados para niñas pobres o de modestos recursos económicos.

Dada cuenta de la petición de permisos para efectuar obras, presentados durante la presente semana por diversos vecinos, se acuerda:

Recabar de D. Juan Duran Armengol, vecino de Sabadell que desea reformar su casa de la Calle Carretera de Girona 76, la aportación de un tercer plano, por estar afectada la construcción por el paso de la Carretera, y por tanto debe remitirse la documentación al Il. Sr. Ingeniero Jefe de Obras Públicas de esta provincia.

Devolver los planos que ha presentado D. José Trias Lloveras en nombre de D. José Luis Samaranch, para que en los mismos se exprese el emplazamiento para la construcción de un cierre provisional con postes de cemento y alambre, marcando además el camino de vigilancia de la costa.

Devolver asimismo al mismo señor Trias la documentación presentada en nombre de D. Victoriano Oliveras de la Riva, pues si bien pide auto-



Minuta del acta Sesión 23- V-52

rización para poder construir un chalet y una casa para el guarda en la finca «SA ROCA» los planos se han presentado sin la firma del interesado, y por tenerse que recabar la autorización de la Sección de Obras y Vías de la Diputación provincial, dichos planos tienen que presentarse por triplicado.

Terminados los expedientes de concesión de permisos para obras, con intervención de los técnicos municipales, se concede aquel permiso a los Sres:

Don José Bellmunt Herrera para que pueda reformar la fachada de su casa núm. 128 de Santo Domingo;

D.^a Cristina Oliu para la misma clase de obras en el número 37 de la calle Médicos;

D. Miguel Sala Dalmau para efectuar obras de reforma en la casa núm. 12 de la Calle de San Antonio M.^a Claret;

Y a Doña Encarnación Torrent para instalar una cámara frigorífica con motor eléctrico de 1 H. P. en el núm 10 de Calle Cruz.

Acto seguido se lee y aprueba el expediente instruido para la devolución de la fianza al contratista de las obras de Pavimentación de Calles, Señores «Agustí H. H. y Masoliver e Hijos, S. L.» de Bañolas; primer grupo de Calles.

Previa lectura del acta de adjudicación provisional de la subasta celebrada el día 16 del corriente sobre pavimentación asfáltica del segundo grupo de calles y utilización en

parte de adoquinado, se eleva dicha adjudicación a definitiva por un total de 146.078'75 pesetas, quedando como rematante de la misma, la propia empresa de Bañolas antes citada.

También se eleva a definitiva la adjudicación provisional de la subasta celebrada el día 20 corriente para la construcción y explotación de una Pista de patinaje en el Paseo del Generalísimo, por el tipo de la subasta, siendo el rematante Don Salvador Guevara Beya.

Así bien se elevan a definitivas las adjudicaciones de puestos fijos para la venta de helados en la vía pública durante el próximo verano, cuya subasta tuvo lugar el día 21 del corriente mes, correspondiendo los puestos a los siguientes señores:

Puesto núm. 1, Doña Teresa Cruañas, Güell, por 375 ptas.

Puesto núm. 2, Don Antonio Cruz Colomer, por 400 ptas.

Puesto núm. 3, Don Miguel Pérez Sánchez, por 250 ptas.

Puesto núm. 4, Don Juan Clará Rissech, por 300 ptas.

Por unanimidad, y en atención a las especiales circunstancias que concurren en el licitador D. Sebastián Masía Arcas, que solicitaba dos puestos y ya había ejercido dicha industria durante el pasado verano de 1951, se crea y se le adjudica un quinto puesto fijo en el propio Paseo y a continuación del 4.^o, guardando la distancia estipulada en las Bases, por el que pagará la cantidad de 150 ptas.

Asimismo se acuerda ad-

Campeonato Regional de Mecanografía

El día 22 de Junio próximo se celebrará en la ciudad de Reus un campeonato Regional de Mecanografía que se simultaneará con el V campeonato Provincial y el VII Local. Todas las personas que deseen participar en este campeonato, o tengan interés en conocer las condiciones, instrucciones y reglamentación del mismo, pueden informarse en la Secretaría de la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de esta ciudad, cualquier día laborable, durante las horas de despacho al público, de 4 a 6 de la tarde, en cuya oficina se admitirán las inscripciones y se les facilitarán toda clase de detalles.

Lo que no se pierde

Durante estos últimos días han sido encontrados en la vía pública y depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana los siguientes objetos:

Un llavero con cuatro llaves, por unos turistas extranjeros; una bomba de bicicleta, por Enriqueta Argila; un brazalete de metal plateado, por las niñas María Bartumeu, Carmen Descayre y Pilar Aymerich, cuyos objetos serán entregados a quien demuestre ser su propietario.

quirir para su instalación en los postes anunciadores de la ciudad, emplazados en las Carreteras y a la entrada de la ciudad, dos emblemas de madera, representativos del régimen nacional-sindicalista, que deberán ser adquiridos en el Mercado de Artesanía de Barcelona,

Imp. BARNÉS - Palamós

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

J. A. R.

MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
 SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

Hostal de La Gavina

GARAJE CENTRAL

Agua carbónicas

La Mascota

J. SABA SALON DE PELUQUERIA para CABALLERO
 Rambla José Antonio, 14
 (Junto Hotel «LES NOIES»)

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

BARBERIA **BASART**



Don José Vilaret Xatart

Falleció el día 20 del actual,
 a la edad de 83 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

(E. P. D.)

Sus aflijidos: esposa Angela Vergés Barris, hijos Miguel y María Teresa, hijos políticos Concepción Monfort y José Soler; nietos Carlos, José, Juan, María Anita, Mercedes, Montserrat, María Angeles, Miguel y Pilar; nieto político Santiago Ratés, hermanos políticos, sobrinos, primos, demás familia y la razón social COMPANIA DE ELECTRICIDAD DE SAN FELIU DE GUIXOLS, S. A., al recordar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les ruegan le tengan presente en sus oraciones.

San Feliu de Guixols, mayo de 1952

Huéspedes.— El sábado de la pasada semana almorzaron en el Hostal de la Gavina de S'Agaró, el Director General de Seguridad, General Hierro, a quien acompañaba el Jefe superior de Policía de Barcelona, señor Albert y siendo cumplimentados por el Gobernador Civil de la Provincia, don Luis Mazo Mendo. Dichas autoridades se trasladaron después a La Junquera para inaugurar los locales del nuevo Puesto de Policía.

Así bien y en el mismo día almorzó en S'Agaró, de paso para Barcelona, el Cardenal Frings, Arzobispo de Colonia que junto con otras dignidades eclesiásticas alemanas asiste al XXXV Congreso Eucarístico Internacional que por estos días se celebra en la capital catalana.

Distinción.— El doctor don Juan Miranda Vidal, hijo de esta ciudad, ha merecido el honor de ingresar como miembro de la Real Academia de Medicina de Barcelona. Felicitamos muy cordialmente al señor Miranda por tan alta como merecida distinción.

Necrológica.— Tras penosa enfermedad que ha soportado con verdadera resignación cristiana, ha fallecido en esta ciudad el prestigioso industrial don José Vilaret Xatart. Tanto el acto de su entierro, como los funerales, constituyeron una muy sentida manifestación de duelo.

Reciban sus familiares el testimonio de nuestra más sentida condolencia.

Obito.— Hace unos días y mientras estaba trabajando en un campo situado en las inmediaciones del bosque d'En Rabell, falleció repentinamente de un colapso, el vecino José Rebull, siendo levantado más tarde su cadáver por orden judicial y trasladado a su domicilio.

Teatrales.— El miércoles de la pasada semana fué presentada en el Salón Victoria la Compañía de Martínez Sierra con la gran actriz Catalina Bárcena.

Fuó representada la comedia en 3 actos «No tiene importancia», de Valentín Moragas.

El viernes, y en segunda sesión, pusieron en escena la comedia titulada «Mamá», de Martínez Sierra.

Las dos representaciones fueron muy encomiadas y aplaudidas por la gran labor que en su interpretación realizó toda la Compañía.

Lástima que el público resultara tan escaso.

Nada del otro jueves

Apostilla a la crisis del C. de F. Guixols

A ninguna entidad le resulta tan difícil de proveerse de una Junta Directiva, y en especial de Presidente, como a un club de fútbol. Son pocas las sociedades dedicadas a la práctica del deporte rey, que ignoren dificultades económicas, y que al anunciarse elecciones presidenciales, surja una terrible polémica, precedida por una campaña, que nos haga recordar las grandes luchas electorales de antaño. La inmensa mayoría, han de buscar a sus futuros directivos con linterna, y al Presidente, poco menos que como quien desea encontrar una aguja en un pajar. Infinidad de veces hemos sido testigos, de como ha tenido que ser el propio Gobernador Civil, no importa ahora de cuales provincias, el que ha nombrado un Presidente por las «buenas», en evitación de que tal o cual Club añejo y cargado de historia, se viniera abajo.

Ahora nos ha tocado a nosotros. Está planteada una grave crisis, y según se desprende por las informaciones sacadas de los mentideros locales, nadie quiere correr con la responsabilidad de asumir la Presidencia del Guixols. ANCORA publicó en su número correspondiente al día 15 del corriente mes, una nota del C. de F. Guixols, relativa a la próxima Asamblea General de Socios, para la elección de nuevo Presidente, y en su edición del pasado jueves, unas declaraciones del señor Sibils, en las que, entre otras cosas, comunicaba a la afición guixolense, su irrevocable decisión de dejar la Presidencia de nuestro Club decano. Mañana, al acudir todos como un solo hombre, a la cita del CLUB DE FUTBOL GUIXOLS, hemos de presentarnos con los mejores de los propósitos, y con ideas claras. No somos nosotros los más indicados en pronunciarnos por tal o cual nombre, y sobre todo, para el cargo de tanta responsabilidad. Nuestra misión es la informativa, al propio tiempo que velar por todo lo que presente un noble anhelo guixolense, y por ello, nos hemos atrevido en esta ocasión, a escribir estas modestas líneas.

Pensemos, que pese a la catastrófica decisión Federativa de terminar la temporada oficial el día 13 de Abril —nosotros entendemos por Oficial, solamente los encuentros de Campeonato— nuestro Guixols, en su Nota del día 10, nos anunciaba que dejara la Caja del club completamente saneada, lo cual quiere decir, que la entidad estará en unas magníficas condiciones para poder ser regida con vistas a la próxima temporada.

Si el Guixols dejara para su futuro Presidente, y colaboradores más directos, un lastre de unas miles de pesetas, comprenderíamos, sin justificarla, la reserva a asumir el más alto cargo de nuestra primera entidad deportiva; pero con sus arcas saneadas, tendremos muy poco de guixolenses, y de deportistas, si no solucionamos con celeridad, la actual situación.— **Gracer**

El Guixols permanecerá en la Regional A, opina el Sr. Manuel Ribot Mauri

A falta de comentarios de partidos, nos vemos obligados a no perder de vista el deporte rey, y por lo tanto y así como en la pasada semana nuestro compañero Chut nos hizo un reportaje o un interviu al señor Sibils, esta semana es el que suscribe el que se ha puesto al habla con el fundador del C. de F. Guixols.

A tal fin me desplazé al domicilio del citado paciente, el cual y sentado en su mesa de despacho estaba muy atareado. Le pedí unos minutos y gustosamente me complació y ahí van las primeras preguntas y por lo tanto el reportaje.

—¿Se da Vd. cuenta del problema que crea la dimisión del Sr. Sibils y directiva?

— Si, lo considero muy grave para la buena marcha de nuestro Club decano.

— Usted como fundador del Club, ¿ve alguna pronta y rápida solución?

— En mi modesto modo de ver, nombraría una comisión de personas amantes del deporte, que rogaran al Presidente actual aceptara de nuevo la Presidencia.

— En resumen señor Ribot, ¿qué colaboradores cree podrían actuar en compañía del Sr. Sibils?

— Las personas que considero casi imprescindibles son los señores Alberti Salip y Mont, como vicepresidentes, A. Ribot y H. Heller como Tesoreros, M. Vicens y M. Oliveras como secretarios, acompañados de los buenos colaboradores Fontanella y Juan Nadal, sin olvidar a E. Aicart Masvidal, etc. y como Jefes de propaganda a Puig y Grau, y aun me sobran nombres para reseñar.

—¿No cree que teniendo en cuenta que habiendo sido usted el fundador del club, debería tomar parte de la directiva?

— Como sabrá soy miembro de la Directiva de la U. D. Guixolense, aunque considero que dicha Entidad debería desaparecer para que el Club decano se hiciera cargo de él, como el Palamós está haciendo de un tiempo a esta parte y habiendo conseguido ya cinco jugadores para su primer equipo y con el mínimo dispendio.

— Además de fundador del C. de F. Guixols, ¿cuales han sido los demás?

— El Fenix C. de F. en Vista Alegre, el E. y D. Guixols y la U. D. Guixolense.

—¿No fué usted que logró también el campo de juego actual?

— Si, y en colaboración del Ayuntamiento y de algunos miembros aficionados del mismo.

—¿Está satisfecho de la temporada que ha efectuado el once azulgrana?

— Si, ya que soy siempre de los conformados.

— Y de los servicios del ex-internacional Soler está contento y los cree necesarios para la próxima temporada?

— Siempre que las disponibilidades económicas lo permitan yo creo que es muy necesario, ya que el ex españolista se interesa vivamente por los jugadores locales.

— En caso de prescindir del de La Escala, cree hay persona capacitada en la ciudad para hacerse cargo del equipo.

— Si y sin duda alguna, tenemos a un Gimbernat que con los mismos poderes y atribuciones de Soler dejaría a nuestro equipo en un buen lugar. O sino, recordemos el tiempo del pasado campeonato, que era él el único en decidir alineaciones y demás.

—¿A qué se debe la paralización de la U. D. Guixolense en fútbol?

— A la falta de recursos, ya que la afición no ha correspondido como la de otras ciudades.

— En el verano pasado el equipo de su dirección jugó una serie de amistosos y particularmente en la Fiesta Mayor disputó una copa con un fuerte once amateur, ¿volverá este verano la Unión Deportiva a celebrar tales partidos?

— Todo depende de las fechas libres que nos deje el Guixols, ya que en cartera hay varios e interesantes encuentros en perspectiva, entre ellos el desquite definitivo para la posesión de la Copa TITOTE.

—¿Cree que quedaremos en la Regional A?

— Estoy completamente seguro, ya que el Guixols está magníficamente recuperado en juego y moral.

—¿Cual ha sido para Vd. el mejor jugador guixolense en la finida temporada?

— González; Jacomet por su gran regularidad; Sancho por su gran juego y Sánchez y Pallarés por su gran entusiasmo y amor propio.— **Faut**

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicicletas en: Clavé, 18 y San Juan, 13	Establecimientos I. Roca Teléfono 239 San Feliu de Guixols	Instalación Eléctrica. Aparatos Sanitarios. Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado, en: Clavé, 8 y San Pedro, 15
--	---	--

HOTEL RESIDENCIA GESORIA
CAMPANY, 3 TELÉFONO 114
SAN FELIU DE GUIXOLS

V. LABRÚS
Técnico - Constructor de Obras
Maragall, 6 - Tel. 64

Especializado en Hormigón Armado
Construcción y Reparación de Obras de albañilería - Presupuestos - Nivelaciones
Mediciones de terrenos - Planos topográficos

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas Juan Puig Teléfonos, 161 y 283 Verdaguera, 13 SAN FELIU DE GUIXOLS	APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento LUXOR
--	---

RECUERDE... que sus fotografías para el **DOCUMENTO NACIONAL DE IDENTIDAD** también se las puede realizar **RICARDO PLA** - Especteros, 10
REPORTAJES DE BODAS Y BANQUETES — LABORATORIO EXCLUSIVO PARA AFICIONADOS

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

PASTELERIA La Vienesa

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Doctor F. PUJOL
Reumatólogo
Juan Maragall, 19, 3.º, 2.ª (hay ascensor)
Visita de 10 a 12 y de 3 a 5 - Jueves
Viernes y Sábados. **GERONA**

Hotel "LES NOIES"

Simón ARARA Artículos verano
Rutlla, 10
ESPARTERIA Y MUEBLES

DE TODO UN POCO

SIEMPRE ES CURIOSO SABER.....

Algunas frases, opiniones y anécdotas del famoso escritor George Bernard Shaw, del cual se ocupan otra vez los periódicos, comentando la siguiente noticia: Dublín 10. — «Torca Cottage, la casa de Dalkey, condado de Dublín, en que pasó su niñez G. B. S. va a ser adquirida por una asociación que establecerá en ella una biblioteca en honor del gran escritor irlandés. También se quiere fundar en la vecina ciudad de Dun Langhaire un teatro Shaw». «En la actualidad Torca Cottage, propiedad de un inglés, ostenta sobre su puerta una lápida conmemorativa. Shaw vivió en la casa, que es de un solo piso, de 1866 a 1874».

La causticidad y agudeza de Bernard Shaw quedó reflejada en la mayoría de sus frases, con las que podrían llenarse varios volúmenes. Algunas de ellas van a continuación.

Los dramas de Shakespeare.— Se ha discutido siempre sobre si Shakespeare fué realmente el autor de las obras teatrales que se le atribuyen. Preguntado sobre ello un día Bernard Shaw dijo lo siguiente: «Los dramas de Shakespeare no son de Shakespeare; pero tengo el íntimo convencimiento de que son de otro hombre que se llamó Guillermo Shakespeare».

Las mejores novelas.— A una encuesta periodística en que se preguntó a varias eminentes personalidades cuales eran, según sus respectivas opiniones, las doce mejores novelas, contestó: «Yo creo que esta encuesta es pueril,

porque no hay nadie en el mundo que haya leído todas las novelas. He aquí de todas las que conozco, cuales son las que me gustan más, por orden de preferencia: «Don Quijote»; «Robinson Crusoe»; «Tom Jones»; «El Vicario de Wakefield»; «Manón Lescaut»; «Ivanhoe»; «Rob Roy»; «La pequeña Dorrit»; «Cándido»; «El viaje del Peregrino»; «Los Miserables» y «Las mil y una noches».

Subasta de canciones.— No se trata de una agudeza más, sino de una simple curiosidad biográfica. Aunque cuando murió, como es sabido a edad muy avanzada, hacía ya muchos años que había abandonado sus actividades musicales, Bernard Shaw compuso en su juventud algunas canciones, siendo al mismo tiempo autor de la letra y de la música. Dos de tales canciones fueron vendidas en el año 1937 en una subasta pública, siendo adquiridas por uno de sus admiradores por una cantidad equivalente en aquella época a tres mil pesetas.

Singular biografía.— Fué escrita por el irlandés Frank Harris, que murió en el año 1923. Pidióse el indispensable permiso al «protagonista» para publicarla, y contestó que él no permitiría jamás a nadie escribir su biografía.

Peró después de la muerte de Harris, Bernard Shaw tuvo ocasión de leerla, y no pareciéndole del todo mal, enmendó él mismo algunos pequeños errores de fechas y otros insignificantes detalles, y la publicó por su cuenta,

con el siguiente título: «George Bernard Shaw» «Biografía no autorizada, escrita por Frank Harris».

Gastronomía.— Habiéndole preguntado un periodista durante la pasada guerra, si creía que los ingleses saldrían airoso de la contienda respondió: «No se preocupe, amigo. Si ellos han podido sobrevivir a su cocina, saldrán también sin grave menoscabo de todas las calamidades imaginables».

Autocrítica.— Asistió un día el famoso escritor al estreno de una de sus obras, y al finalizar la representación aplausos frenéticos en toda la sala le obligaron a presentarse en el escenario, acompañado por los principales actores. Pero en medio de la formidable ovación, observó que uno de los espectadores protestaba con la mayor energía, pateando furioso sobre el entarimado de la galería de piso primero.

Demostró Bernard Shaw sus deseos de hablar, y se hizo al instante en la sala un respetuoso y expectante silencio. Dirigióse entonces al único espectador descontento, y le dijo: «Distinguido señor: Estoy completamente de acuerdo con usted; pero hágase cargo de que bien poco es lo que podemos hacer los dos solos, contra una tan grande y apasionada multitud!»

Doctor Samuel

FICCIÓN y realidad

“EL FUGITIVO”

Cualquier persona que siente interés por ello, distinguirá fácilmente un film de John Ford del realizado por cualquier otro director. Su preferencia por los profundos términos del paisaje, sus cielos cargados de nubes, y sus callejas húmedas, sus contraluces, y, sobre todo, sus personajes, esos personajes anónimos, callados, silenciosos héroes. Los efectos fotográficos que él prefiere, se los proporcionan una serie de técnicos de primera fila, tales como Newmann, o Greg Tholand,— este último fotógrafo de Charlie Chaplin—; pero los personajes, esas almas sencillas en lucha constante contra el absurdo de su propia vida, no pueden proporcionárselas los guionistas, ni los novelistas: porque, tal como aparecen en el lienzo, son producto de como los ve él, que es quien, en definitiva les da vida. Algunos tipos de Ford, han quedado antológicos en el cine: «Ringo», de «La Diligencia», «Olsen», de «Hombres Intrépidos», Doc Hollyday» de «Pasión de los Fuertes»...

Otra característica de las películas de Ford es su lentitud expositiva, e incluso resolutive. Ford nunca precipita las cosas. Anda seguro, con planos macizos, donde cada personaje, cada objeto, tiene su significación. Exige de los actores una casi inmovilidad física, pero al mismo tiempo una intensa vida interior: según el agudo crítico de cine de «El Once», los films de Ford, son films «en los que la proce-sión va por dentro».

Todas esas características hacen que dichas cintas sean recibidas con cierto interés, y, al mismo tiempo, constituyan una decepción para los amantes de la vertiginosidad en el cine. Incluso en su gran «western» de «La Diligencia» importaban más las escenas en suspenso, con la tensión magnífica de las almas que en ellas intervenían, que las de la persecución por el desierto, tópico de seguro efecto en una película del Oeste. Pero, para los apasionados por la belleza profunda de los temas y situaciones de las películas de ese gran director, constituye siempre un regalo para los ojos y una llamada a lo más hondo de la sensibilidad cada plano de las mismas.

La poesía madura y soterrada de todos sus films halla ocasión de manifestarse plenamente en «El Fugitivo», que es una media-adaptación de «El poder y la gloria» del escritor inglés Graham Greene, hecha por un auténtico valor en el mundo del cine: Dudley Nichols, su inseparable guionista. La novedad del film es que presenta, como asociado en la producción, al «indio» Fernández, y como jefe de fotografía a Figueroa, cuyo estilo se aviene a la perfección con el del director yanqui.

El protagonista, el cura perseguido en cualquiera de las repúblicas americanas,—en la novela la acción se localiza en Méjico—, es interpretado de modo perfecto por Henry Fonda, que ya se va convirtiendo en el héroe de las películas de John Ford. La presencia de Dolores del Río, siempre tan maravillosa de expresión, de Pedro Armendáriz, y de unos figurantes mejicanos, todos en el paisaje de su agreste país, confiere al film una evidente semejanza con algunos de Emilio Fernández, hasta en las apariciones del Confidente, encarnado a maravilla por un antiguo actor de films de gangsters: Robert Armstrong.

Esta es una obra auténticamente hermosa. Y de una alta moralidad: aquella escena final, cuando, ya fusilado el sacerdote, aparece otro en la puerta de las casas creyentes; para sustituir a aquél, es un elocuente y sobrio ejemplo de la perdurabilidad de la Iglesia y del inacabable rosario de sus ministros. «Y no prevalecerán contra Ella» Algo que, no puede ignorarse, cuando menos. Y un inteligente ejemplo de auténtica catolicidad en el cine. Inteligente, incluso por lo que de la novela ha rehuido la adaptación para la pantalla: las dudas, las pequeñas angustias del fugitivo sacerdote, las flaquezas humanas, con que tan ensañadamente nos despabila los nervios Graham Greene.

J. Vallverdú A.

CORREO DE BARCELONA

Cayó el llamado «telón de yeso» que envolvía la monumental fuente del Paseo de Gracia, junto a la Gran Vía.

La forma es parecida a un enorme plato vuelto de arriba a bajo, con un chorro de agua en su parte central que se eleva a unos 4 ó 5 metros de altura. Junto a él, rinden pleitesía otros 16 chorros de agua describiendo una parábola a todo su alrededor.

A unos 100 metros de la citada fuente, en plena Gran Vía, entre Rambla de Cataluña y Paseo de Gracia, se inauguró el nuevo hotel «Avenida Palace». Es, dentro de la industria hotelera española, una verdadera joya. Consta de 250 habitaciones, con teléfono en cada una de ellas, uniéndose la elegancia, comodidad y suntuosidad para servicio del cliente más exigente.

Mientras las calles barcelonesas están terminando de acicalarse y las banderas ondean a los cuatro vientos, el pasado sábado la masa escolar de toda Barcelona, se congregaba al pié de la monumental cruz de la Plaza de Cataluña.

En tanto es esperado el excelentísimo y reverendísimo Sr. Obispo, los millares de niños allí congregados entonaron el Virelai.

La llegada del Dr. Modrego se vió plasmada en el aplauso unánime y espontáneo que brotó de los corazones infantiles. El Sr. Obispo llegó acompañado única y exclusivamente de niños y niñas que llevaban en hombros

una imagen del Niño Jesús y de la Virgen de Montserrat.

Después de entonarse la «Salve Regina» que coincidió con las doce horas en el Vaticano, se soltaron gran cantidad de palomas como asimismo grandes cohetes y globos con la bandera nacional y la del Vaticano.

Seguidamente el niño Luis Reigt de Llobet leyó el «pregón infantil» que fué escuchado en medio de un silencio impresionante.

El Dr. Modrego con palabra emocionada contestó al ofrecimiento infantil con calurosas palabras, dando así por terminado este acto preliminar del XXXV Congreso Eucarístico Internacional con el canto del Himno del Congreso.

Existe una expectación enorme en vistas al partido final de la Copa de su Excelencia el Generalísimo.

Se calcula que se trasladarán a la capital del reino alrededor de unas 20.000 personas, utilizando los más variados medios de locomoción, autocares, trenes y aviones. Que venza el mejor... pero desde luego que ese mejor sea el Barcelona.

ESPEJO

P. D. Y el Barcelona venció. Aunque como rodaron las cosas en el primer tiempo, los aficionados que padecen del corazón —que en fútbol son muchos— estuvieron a punto de sufrir un colapso.

La Redacción